

Auch, le 13 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Attaque au couteau à Arras : réaction du Président du Conseil Départemental

« Il y a 3 ans, la France pleurait Samuel Paty. Aujourd'hui, l'horreur frappe à nouveau la communauté éducative à Arras.

J'adresse mes pensées aux proches des victimes et mon plein soutien aux professeurs.

Je souhaite travailler en étroite collaboration avec le Préfet du Gers pour assurer le renforcement des dispositifs de sécurité des établissements scolaires du Gers. » - Philippe Dupouy, Président du Département.